

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 30.01.2013

Oberbürgermeister wird Ehrenmitglied der Notfallseelsorge Harz

Um die ehrenamtlich Arbeit der Notfallseelsorge Harz zu unterstützen, wurde Oberbürgermeister Peter Gaffert am Dienstag, den 29. Januar 2013, als Ehrenmitglied in das Team Wernigerode aufgenommen.

Die Notfallseelsorge begleitet Menschen in der Akutphase, für die im Notfalleinsatz des Rettungsdienstes kaum jemand Zeit hat. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in Hilfsorganisationen, Feuerwehr, Krankenhäusern, in der evangelischen oder katholischen Kirche oder in anderen Berufen tätig sind, arbeiten ehrenamtlich und haben für ihre Aufgabe eine spezielle Ausbildung erhalten.

„Es ist wichtig die Öffentlichkeit für dieses Thema zu sensibilisieren und sie darauf aufmerksam zu machen. Umso mehr freut es mich, das Team in Zukunft gerade in diesem Feld unterstützen zu können“ sagte Peter Gaffert.

Im Jahr 2012 wurden die Teammitglieder zu 32 Einsätzen und 5 Folgeinsätzen gerufen. Dabei wurden in 111 Stunden insgesamt 183 Personen ehrenamtlich betreut. „Es sind schlimme Schicksale, zu denen wir rund um die Uhr gerufen werden. Unsere Aufgabe besteht darin Leid zu teilen, Leid zu mindern, Beistand zu geben, bis die Betroffenen eines solchen Schlages, die ersten Schritte wieder allein oder mit Hilfe von Verwandten und Freunden gemeinsam bestreiten können“ so Thorsten Wiesener, Leiter des Teams Wernigerode.

Das Team der Notfallseelsorge nimmt gern Unterstützung entgegen, in Form von Sachspenden oder finanziell. Informationen dazu finden sie unter www.notfallseelsorge-wernigerode.de.